

TEXAS DONARÁ ALAMBRE DE PÚAS A COAHUILA PARA REFORZAR CERCO

# Pese a operativo, cruzan hacia EU

POR ALMA GUDIÑO

Corresponsal

SALTILLO, Coah.— Calor, discriminación, hambre o el despliegue de 250 policías estatales en la frontera de Piedras Negras con Eagle Pass. Nada impedirá que familias de migrantes intenten cruzar en busca del sueño americano.

Luz, una hondureña de 25 años, es una de los cientos de personas que han parado en la Casa del Migrante de Saltillo. Viaja con su bebé de año y medio y su esposo, quien está enfermo, pero es atendido.

En cuanto él se recupere, buscarán una mejor vida en Estados Unidos. Antes deberán cruzar por Piedras Negras, donde el gobierno estatal vigila la frontera con agentes en 47 vehículos terrestres y un helicóptero, apoyados por el Ejército y personal de Migración. Cuestionada sobre si arriesgaría sus vidas, Luz dijo que sólo busca un mejor futuro para su hijo.

En tanto, Texas donará a Coahuila alambre de púas para reforzar la seguridad fronteriza de México, en un acto de cooperación transnacional, de acuerdo con el corresponsal de *Fox News*, Bill Melugin, y la reportera independiente Ali Bradley. Además, la policía texana capacitará a personal mexicano en Eagle Pass.

PRIMERA | PÁGINA 12

**47**

VEHÍCULOS

terrestres y un helicóptero apoyan en el operativo estatal contra cruces ilegales.



Foto: Alma Gudiño

Desde el 20 de abril, el gobierno de Coahuila vigila la frontera de Piedras Negras con Eagle Pass para mitigar la migración.



**NO CESA LA OLA MIGRATORIA**

# Coahuila colocará púas para frenar migración

**DEPARTAMENTO DE SEGURIDAD Pública de Texas capacitará a personal mexicano en Eagle Pass**

**POR ALMA GUDIÑO**

Corresponsal

[nacional@gimm.com.mx](mailto:nacional@gimm.com.mx)

SALTILLO.— A la Casa del Migrante llega un número importante de extranjeros, incluso familias completas que buscan llegar a la frontera por Piedras Negras o Ciudad Acuña, pese al operativo que ha desplegado el estado para evitar el cruce.

Luz, de 25 años, viaja con su esposo y su bebé de año y medio. Narró que salieron de Honduras en busca de un mejor futuro, pero su esposo enfermó y está siendo atendido.

Hambre, calor, discriminación y una serie de situaciones negativas han encontrado en su camino; sin embargo, no desisten, al contrario, siguen con su trayecto.

Actualmente, está en la Casa del Migrante de Saltillo, donde ha recibido atención y el apoyo para su bebé, pero la idea es llegar a Estados Unidos por Piedras Negras, cruzando el río Bravo.

Sólo espera que su

esposo se recupere para seguir el viaje y poder alcanzar el sueño americano.

Pese al despliegue táctico en el que participan 250 elementos de la policía de Coahuila, con 47 vehículos terrestres y un helicóptero apoyados por el Ejército y el INM, el intento para llegar a EU no cesa.

Ante ello, Texas donará alambre de púas para reforzar la seguridad fronteriza de México, en un acto de cooperación transnacional.

De acuerdo con el corresponsal de Fox News Bill Melugin y la reportera independiente Ali Bradley, el cable se entregará a Coahuila.

Melugin dio a conocer que el Departamento de Seguridad Pública de Texas capacitará a personal mexicano en Eagle Pass, en cooperación con el Departamento Militar de Texas, donde las fuerzas mexicanas recibirán el alambre de púas.

La creciente del río Bravo, las condiciones climáticas que superan los 35 grados en Piedras Negras y Acuña han obligado a familias migrantes a pedir el apoyo del Grupo Beta para ser rescatadas y evitar morir ahogadas.

Otros prefieren entregarse a la Patrulla Fronteriza, para no correr riesgos.

El operativo se lleva a cabo en Piedras Negras y Acuña, a orillas del río Bravo, para evitar el cruce de migrantes a Eagle Pass, Texas, Estados Unidos.

Desde el pasado 20 de

abril, Coahuila puso en marcha el operativo con el que refuerza la seguridad en la franja fronteriza de la entidad, en Acuña.

Lo anterior es parte de los acuerdos generados en la pasada reunión entre los gobernadores de Coahuila y Texas, Miguel Ángel Riquelme Solís y Greg Abbott, respectivamente.

El pasado 27 de abril, a través de redes sociales, fue difundido un vídeo en el que se observa cómo un helicóptero del gobierno de Coahuila impidió el paso de migrantes por el río Bravo hacia EU. La nave descendió a escasos metros del agua para evitar que los extranjeros continuaran su camino.





Foto: @BillFOXLA

En un video que circuló en redes sociales se aprecia a decenas de migrantes caminar a orillas del río Bravo, pero ya en Eagle Pass, con el fin de entregarse a la Border Patrol.

